

XPOS

Dukung Terwujudnya Swasembada Pangan Babinsa Haruai Kodim 1008/Tbg Ikut Panen Padi

Maskuri - TABALONG.XPOS.CO.ID

May 5, 2023 - 14:46



Dukung Terwujudnya Swasembada Pangan Babinsa Haruai Kodim 1008/Tbg Ikut Panen Padi

Tabalong. Babinsa Koramil 02/Haruai Kodim 1008/Tabalong Pelda Basuki menghadiri acara panen padi kegiatan sekolah lapang gerakan tanam pro Farmers Field Day di Desa Masingai II, Kecamatan Upau, Kabupaten Tabalong. Kamis siang (04/05).



Tampak hadir dalam acara ini antara lain Bupati Tabalong diwakili Staf Ahli Bidang Ekonomi dan Keuangan, Kadis Pertanian, Ketua Komisi II DPRD Kabupaten Tabalong, Asisten Perekonomian Administrasi Kabupaten Tabalong, Kabid Bappeda Kabupaten Tabalong, Kadis Koperasi UKM Kabupaten Tabalong, Kadis Lingkungan Hidup, Kabid Lingkungan Hidup DKP2TPH Kabupaten Tabalong, Sekcam Upau, Kapolsek Upau dan tamu undangan lainnya.

Dalam kesempatan ini juga diadakan sosialisasi pengaplikasian Genta organik yang merupakan suatu gerakan pertanian pro organik yang meliputi pemanfaatan pupuk organik, pupuk hayati, dan pembenahan tanah sebagai salah satu solusi terhadap permasalahan harga pupuk yang mahal.

Genta organik sebagai solusi pupuk mahal diluncurkan dengan tujuan menyuburkan tanah, meningkatkan produksi pertanian, mengurangi penggunaan pupuk anorganik, menjaga kelestarian lingkungan dan keberlanjutan sumber daya alam.

Sementara itu, Danramil 02/Haruai Kapten Inf Uung Sutandi yang diwakili Babinsa Pelda Basuki mengatakan turut mendukung adanya kegiatan ini guna terwujudnya Swasembada Pangan Nasional dan Kedaulatan Pangan Nasional.

"Sebagai babinsa selain melaksanakan kegiatan tugas pembinaan di desa juga melaksanakan kegiatan pendampingan pertanian melalui upaya khusus bersama, baik itu PPL dan kelompok tani dengan tujuan tercapainya program swasembada pangan" ucap Basuki semangat.

Basuki juga berharap melalui kegiatan ini kebutuhan pangan tetap terjaga dan

meningkatkan motivasi kelompok tani untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi.(PENDIM1008).